



未来を生き抜く人材育成事業「キャリア教育コーディネーター活用事業」モデル校の指定を受けています。

BRIDGE_4年目スタート!!

本校で4年目の「総合的な探究の時間（愛称 "BRIDGE"）」がスタートしました。1、2年生では、二人の先生がチームティーチング体制で各クラスの授業を担当します。生徒の探究心を引き出すために、それぞれが工夫を凝らして授業を開催しています。3年生は、昨年度取り組んだ探究活動の取り組みを元に、外部のコンテストに全員が応募しました。残念ながら一次予選を通過することはできませんでしたが、校内の発表会の先に外部コンテストという成果発表の場があることで、一度完成した自分の発表スライドをもう一度ブラッシュアップし、もっと自分が伝えたいことが伝わるように工夫を凝らしました。

この探究の授業が、答えのない問い合わせあふれる時代の諸課題と生徒の"架け橋 (BRIDGE)"となることを目指します。



2年生対象『探究オリエンテーション』（5月29日・木）を行いました！

BRIDGEの活動2年目の2年生を対象に、株式会社リクルート行武祥汰様に、探究フィールドワーク実施に向けて、探究学習の意義などお話をいただきました。今後も変化し続ける労働環境、それに伴い将来どのような力が必要とされるかについて、またそのために探究の学習を通じて身につけていきたい力など、具体的な事例を交えてお話をいただきました。探究フィールドワークでは、自分たちの立てた「問い合わせ」に対して、様々な切り口からヒントを得るために、生徒たち自身が、訪問先企業を探しアプローチしていきます。主体的に働きかける力、自分で考えて動く力が必要とされる今、学校の中だけでは学ぶことができない学びとなることを期待しています。

1年生対象『学びみらいPASS』生徒向け講演会（6月19日・木）を行いました！

本校では、毎年1年生を対象に河合塾の「学びみらいPASS」を実施しています。「学びみらいPASS」とは、教科学力だけでなく、「リテラシー」や「コンピテンシー」、「興味・関心」、「学力生活パターン」を測定する試験です。その活用方法や個表の見方などを、株式会社リアセックの松島静香様を講師にお迎えして、テストの結果から見た、自分自信の強みやタイプを知る方法などを説明いただきました。

自分自身が知らなかった自分の一面を知ることができた生徒や、クラスメイトと共有して他人と自分の違いから強みに気づいた生徒も見られました。ただ聞くだけの講演会ではなく参加型講演会であったため、最後まで楽しく積極的に取り組むことができました。

